

Kunstschnee rieselt auf Geyer herab

In den Wintersportorten fällt Schnee. Zum Bedauern von Organisatoren und Aktiven jedoch nur teurer, weil künstlicher. So auch im Greifenbachtal.

VON THOMAS SCHMIDT

GEYER – Zwei Nächte lang sind im Greifenbachtal die Schneekanonen in Betrieb gewesen, so dass gestern mit den Kindern erste Trainings-sprünge absolviert werden konnten. Zudem sorgte Peter Groß als Chef der Motorsportler mit dem Pisten-

bully für eine glatte und somit sichere Oberfläche im Aufsprung- und Auslaufbereich der Schanzen

„Die kleinen Bakken sind bereit“, vermeldete daraufhin Abteilungsleiter Jens Anders. Der Chef der Skisportler vom SSV Geyer richtet seine Blicke jedoch bereits auf einen Höhepunkt des Winters, die Sachsenmeisterschaft im Skispringen und in der Nordischen Kombination. Mit seinen Getreuen will Anders die Wettbewerbe, die am 8. und 9. Februar auf den jetzt präparierten Anlagen ausgetragen werden sollen, bestmöglich vorbereiten. Zuvor aber hofft er auf einen tollen 11. Januar. Denn sein SSV könnte dann als Talentstützpunkt des Jahres in Sachsen geehrt werden.



Die kleinen Schanzen in Geyer sind sprungbereit.

FOTO: SSV GEYER